
Наш золотой фонд

Состоялась встреча с людьми, внесшими огромный вклад в развитие Шенталинского
района
  Среди приглашенных были уважаемые и заслуженные люди – учителя, медики,
работники сельского, лесного хозяйств, финансисты, журналисты, культработники…
Каждый из них – профессионал своего дела, о чем свидетельствовали  высокие награды
и звания.
  Мероприятие проходило в Центре социального обслуживания, за чашкой чая, с
музыкальными номерами. Забегая немного вперед, скажу, встреча прошла в
удивительно теплой, искренней и доброжелательной обстановке.
  Приветствуя собравшихся, Глава района А.М. Лемаев выразил им сыновнюю
благодарность за труд во благо родного края. И сказал: «Вы – наши учителя, наша
гордость, золотой фонд Шенталинского района. В своей работе мы всегда  будем
опираться на ваш опыт, советы, мудрость».

      

Далее руководитель района, пришедший на встречу со своими заместителями, поведал о
делах и задачах, являющихся первоочередными.
  Главная отрасль Шенталинского района – сельское хозяйство. Но, увы, не все здесь
благополучно. В настоящее время в районе не обрабатываются 7400 гектаров земли, из
которых 1400 гектаров заросли лесом. Поставлена задача – ввести заброшенные
сельхозугодья в оборот. Для решения данного вопроса, в первую очередь, планируется
привлечь своих сельчан, для которых, в рамках областной программы, предусмотрены
гранты. И доход от землепользования должен идти в казну сельских поселений, а не в
карман частных лиц, жаждущих прибыли от нефтяных вышек.
  Сельское хозяйство невозможно представить без животноводства. Развитие данной
отрасли также будет приоритетной. В районе уже имеется немало хозяйств, успешно
занимающихся животноводством. В их числе – семейная ферма В.В. Чупахина, ООО
«Карабикулово», которое занимается не только производством сельхозпродукции, но и
ее переработкой.  Здесь уже заложен фундамент нового, более мощного маслозавода,
где планируется производство вплоть до сыров.
  Большое внимание будет уделено и развитию овощеводства, и тому, как реализовать
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выращенную продукцию – лук, морковь, картошку… Должны быть, как и раньше,
заготпункты, но уже работающие по современным технологиям.
  Что касается социальных программ, то все они сохраняются. Да, в настоящее время в
некоторых организациях, в целях оптимизации, часть функций передается в
вышестоящие структуры. Но этот процесс никак не отразится на оказании социальных
услуг  жителям нашего района.
  Да и в целом бюджет Шенталинского района на 2016 год имеет социальную
направленность.
  Много существует в районе проблем по благоустройству, особенно в
жилищно-коммунальном хозяйстве. Необходимо модернизировать котельные, в
райцентре решить вопрос по центральной канализации и другие.
  Задачи серьезные, важные. Для воплощения задуманного будут привлекаться и
инвесторы, но главный упор будет сделан на местные возможности. Поэтому
шенталинцам необходимо быть более активными, инициативными. Тем более, что в
нашем районе существует муниципальный фонд поддержки предпринимательства, где
можно получить кредит на развитие собственного дела под 13% годовых, а в банках
выдают под 25%. Так что есть о чем подумать.
  Всем известна поговорка «Кадры решают все». В Шенталинском районе, можно
сказать, наступил кадровый голод. Не хватает медиков, педагогов, специалистов
сельского хозяйства и других отраслей. Первые шаги в решении острой проблемы уже
предприняты. Совсем недавно была организована встреча будущих выпускников района
с преподавателями Самарской сельхозакадемии. Это вуз, где сегодня наши юноши и
девушки могут получить и хорошие знания, и хорошую специальность. А поддержка со
стороны государства молодых кадров на селе ощутима. К примеру, специалист
сельского хозяйства ежемесячно получает доплату к основному заработку в сумме 11
тыс. рублей. 
  Разговор с ветеранами производства был долгим, открытым, доверительным.
  Своими мыслями поделились Г.И. Михайлов, А.И. Климов, И.П. Кириллов, И.В.
Воронцов.
  А.К. Суродина высказала свою боль по поводу шенталинского леса. Тема – в центре
внимания. Буквально на днях состоится встреча с заместителем министра лесного
хозяйства Самарской области. Речь пойдет и о состоянии леса, и о хозяйственной
деятельности лесной отрасли. Сегодня необходимо решать вопросы по расширению в
райцентре  христианского, мусульманского кладбищ, помочь людям оформить свои
дома, находящиеся на территории гослесфонда, в собственность.
  Тему нехватки медицинских кадров, низкого духовно-нравственного воспитания поднял
А.С. Суфьянов, вспомнив изречение, что, не дав человеку духовного образования,
нельзя обучить его специальности, это как дом без фундамента. Выразил свою
обеспокоенность внешним видом дома Героя Советского Союза Гурьянова, возмущение
– названием и работой кафе «Рай», где один за другим случаются трагедии.
  Энергичная, активная М.В. Латыпова призвала больше уделять внимания вопросам
благоустройства, особенно центральных улиц – Вокзальная, Карла Маркса. И выразила
готовность организовать с населением работу в данном направлении. 
  О перспективах развития сельского хозяйства говорил Ю.Ф. Сидоров.
  Талантливая журналистка Т.Д. Нургалеева, перу которой могут позавидовать многие
литераторы, данное мероприятие назвала встречей с прошлым. Прошлым, когда
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трудились, радовались, огорчались, растили детей… И были счастливы!
  – Сегодня я вновь почувствовала себя нужной, – сказала Тамара Дмитриевна. – Мы
хотим быть в строю. Потому что любим свой район, свое село. И искренне
поблагодарила за организованную встречу. 
  Завершая большой разговор, Глава района А.М. Лемаев еще раз поблагодарил
ветеранов производства за вклад в развитие Шенталинского района, открытый диалог,
поздравил с наступающим Новым годом, пожелав крепкого здоровья, счастья,
благополучия и подчеркнул, что опыт старшего поколения является важным и полезным
для решения стоящих задач.
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